



気持ちを新たに、しなやかに前進する1月！

いよいよ新しい年、そしてまとめの時期が始まりました。「1年の計は元旦にあり」と言いますが、来る進学・進級に向けて、この期間をよりよいものにするため、まずは1月で弾みをつけたいと思います。一人ひとりのめあてが達成できるよう教職員一同、心新たにがんばりますので、ご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

全校集会～1年の始まりにあたり～

新しい年の幕開けである1月の全校集会では、各学年から一人ずつ代表が前に出て「新年の誓い」を発表しました。新しい年にかかる意気込みや向上心が感じられるすばらしい発表を聞くことができました。「新年の誓い」については、全学年の児童が取り組んでいます。自分自身でたてた誓いに向け、一步一步進んでほしいと思います。



さて、今年の干支は「巳年（へびどし・みどし）」とよく言われますが、詳しく言うと十干と十二支が組み合わさった「（きのと・み）」の年です。「巳」という文字には、「産まれる」「将来がある」といった意味や「努力が実る」という意味合いがあります。「乙」は日陰でも成長し、しなやかに伸びる草木を表しています。つまり、今年は、例え難しいことや苦しいことがあっても、それにへこたれず進む努力をしていけば、しなやかに立ち直って、最後は物事がうまく進んでいく年ということなのです。

そこで、子どもたちには、物事をうまく進めていくために大切にしてほしいこととして次のことを話しました。

- ① 「よーし、やるぞ！」という「やる気」をもつこと
- ② 「目標や計画」をしっかりと考えて「本気」で取り組むこと
- ③ 途中であきらめずに努力し続ける「根気」をもつこと

子どもたちが、一日一日を大切に、そして人と人とのつながりを大切に、「やる気」「本気」「根気」を出して取り組むよう支えていきたいと思っております。

よく考えて、計画的に、感謝してお金を使えるように



おやじの会の方々が作ってくださった門松

学校では、こうした力や心を育てるため、学級活動や道徳、家庭科の授業などを通じて指導を行っています。時として深く考えずにお金を使い込んだり、安易に友達におごったりおごられたりしたという話を聞くことがあります。必要かどうかよく考えて、計画的に、そして本当に感謝してお金を使うこと。これは、子どもたちが将来社会に出て、独り立ちをして生活を送る上で身に付けておきたい大切なことです。

年末年始は、子どもたちがお金を手にする機会があったかもしれませんが、ご家庭でも、普段の生活の中で、様々な機会を捉えてご指導いただきますようお願いします。



1月 行事予定



日曜	予定	日曜	予定	日曜	予定
1 水		11 土	どんど焼き 9:30~ (浅江小グラウンド)	21 火	避難訓練
2 木		12 日		22 水	職員会
3 金		13 月	成人の日	23 木	むつみの会読み聞かせ2年
4 土		14 火	ハッピースクール集会 掃除オリエンテーション	24 金	<学年 PTA> 5・6年 松林森林保全活動 14:00~15:15
5 日		15 水	一斉下校 15:05~ あいさつ運動	25 土	漢字検定
6 月		16 木	CS 外国語 (3年) 縦割り班清掃開始	26 日	
7 火		17 金	参観日 (1~4年)	27 月	クラブ
8 水	全校朝会 午前中日課 13:30 下校	18 土		28 火	一日入学 (午後)
9 木	むつみの会読み聞かせ1年・3年	19 日		29 水	
10 金	第2回あさなえ E ネット 保護者部会並びに第3回 あさなえ E ネット企画委員会 18:00~19:30	20 月	委員会	30 木	浅江中入学説明会 (6年) 心に響く講師 (4年) 14:20~15:20
				31 金	

2月の主な予定

- 3日 (月) 全校朝会・委員会
- 4日 (火) ジュニア福祉員委嘱式
- 5日 (水) 一斉下校 15:05
雑紙回収
- 6日 (木) 読み聞かせ (1・3年)
第2回あさなえ
学校保健安全委員会
- 7日 (金) E ネット学校運営協議会
- 17日 (月) CS 外国語 (4年)
クラブ (最終)
- 19日 (水) あいさつ運動
- 20日 (木) 読み聞かせ (2年)
- 21日 (金) 参観日・十歳の集い
- 23日 (日) 潮音寺山定例作業 8:30~
- 24日 (月) 振替休日
- 25日 (火) カミングフラワーデー
- 26日 (水) 地区児童会・一斉下校
- 27日 (木) PTA 奉仕作業③14:00~
- 28日 (金) PTA 奉仕作業④14:00~



今年も浅江の人々が笑顔
で過ごせますように!

おやじの会の皆様、やろう
会の皆様、ありがとうございました。

学校施設改修

昨年末から冬季休業中にかけて、学校施設の一部が生まれ変わりました。

- (1) 大扉
1棟と2棟をつなぐ西側2階の通路の扉と事務室横の扉が新しくなりました。
- (2) 電球
学校内の電球が LED に生まれ変わりました。
- (3) 靴箱の屋内設置
お知らせのとおり、靴箱がすべて屋内設置になりました。

